

Ya ha comenzado la campaña de la Renta

E. de G./Guadalajara

La Campaña de la Renta correspondiente a 2009 ha arrancado, y la Agencia Tributaria prevé que se presenten 19,5 millones de declaraciones del Impuesto Sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF), de las cuales 15,7 millones serán a devolver. Ya está abierto el plazo para presentar las declaraciones de la renta, que se extenderá hasta el próximo 30 de junio y que se reducirá al día 25 en caso de que se domicilie el pago. Durante el transcurso de la Campaña, la Agencia Tributaria prevé devolver 12.200 millones de euros a 15,7 millones de contribuyentes con declaraciones de IRPF, lo que supone un descenso en importe del 4,5% respecto al año pasado. El compromiso de Hacienda es haber realizado el 85% de las devoluciones antes de principios de agosto.

El CES ratifica las nuevas ayudas para el empresario

Están dentro de un Anteproyecto de Ley aprobado por el Consejo por unanimidad y que tiene un plazo de vigencia comprendido entre 2010 y 2011, por lo que piden agilidad en su puesta en marcha

E. de G./Guadalajara

El Pleno del Consejo Económico y Social de Castilla-La Mancha (CES) ha aprobado, recientemente, por unanimidad, el anteproyecto de Ley de medidas excepcionales de apoyo al sector empresarial de la región. Esta línea de ayudas va dirigida a hacer frente la dificultad de acceso al crédito y a la financiación que en la actualidad tienen las empresas. Para el CES, este acuerdo nace como continuación de uno de los ejes que aparecen en el Pacto por Castilla-La Mancha y que recoge las actuaciones dirigidas a facilitar el acceso a la financiación



Fachada principal del edificio del CES. / Economía de Guadalajara

de las PYMES y los autónomos de la región, con esto se pretende reducir el impacto negativo que, ahora mismo, tiene esta au-

sencia de financiación en el tejido empresarial castellano-manchego.

Así, se puede afirmar que esta nueva medida nace del

consenso entre los agentes sociales, el Gobierno regional y la Administración local, es decir, entre todos los firmantes del Pacto, lo que le da más estabilidad y el respaldo necesario para su efectiva puesta en marcha.

Ante esta unánime aprobación, el CES considera que, ahora, es necesaria la entrada en vigor de estas medidas, contempladas en el Anteproyecto de Ley, para que sus beneficios puedan ser aprovechados al máximo por las PYMES y Autónomos de Castilla-La Mancha durante el periodo de vigencia de dichas ayu-

das y que comprende a 2010 y 2011.

Además, hay que resaltar que, gran parte de las medidas contempladas en este anteproyecto son medidas necesarias para cerciorarse el funcionamiento de la empresa Aval Castilla-La Mancha, SGR. Un nuevo instrumento de financiación que puede ayudar a solventar los problemas de liquidez y financiación de las empresas de la región.

Ante esto hay que recordar que, ahora son las entidades financieras las que tienen que comprometerse con el tejido industrial y productivo de Castilla-La Mancha, así como con sus proyectos y facilitarles el acceso a esta financiación tan necesaria en estos momentos.

Se pretende que estas ayudas lleguen a las PYMES y Autónomos que más lo necesitan

¿No es maravilloso que Mayo tenga 31 días?
Clase B BlueEFFICIENCY Edition desde 22.500€*.

Cada día puede ser especial en un Clase B. Porque puedes viajar con tu familia en un vehículo dinámico, con un interior modulable, capaz de adaptarse a tus necesidades en cada momento gracias a la gran capacidad de su espacioso interior; o puedes ir al trabajo optimizando el consumo y reduciendo las emisiones de CO₂ gracias a la tecnología start&stop ECO y sin renunciar a las sensaciones de su paquete deportivo.

* Clase B BlueEFFICIENCY Edition 70 kw (95CV). IVA, impuesto de matriculación y transporte incluidos. Comb. mín. 6,4 máx. 6,6 (l/100km.) / CO₂ mín. 149 máx. 152 (g/km.). Oferta válida hasta el 30/06/2010.

Mercedes-Benz

SANTOGAL MOTOR
Concesionario Oficial Mercedes-Benz Pol. El Balconcillo. Parcela 55, Tel.: 949 20 21 58, 19004, GUADALAJARA, www.mercedes-benz.es